
Compte rendu de la réunion du 30 septembre 2020

Contexte :
Suite à la réorganisation de la chefferie traditionnelle, Les Rois et  Reines d'Afrique se réunissant 
une fois par semaine, pour mettre en place les bases d'une nouvelle organisation de la chefferie 
traditionnelle, par la création de statut et de règlement intérieur.

Etaient présents :
Sa majesté TANYI Robinson : Cameroun
Sa Majesté Mkiva Zolani- South Africa
Sa Majesté Suanu Baridam- Nigeria
Sa Majesté la Pincesse Julie Kongo- Burkina Faso
Romain KOUO  en Charge de la communication- Cote d'ivoire  
et Mr BROOK ( Ethiopie) qui n'est pas resté pour des raisons techniques.

Le cadre : 

La réunion a commencé avec un retard dû à des problèmes de connexion.
L'ordre du jour était : 

- Allocution d'ouverture du président et présentation du secrétaire général.
- Contributions au renforcement et à la finalisation des statuts et règlements internes de 
l'organisation. 
- Convenir du nom, du logo, de l'organigramme et de la devise de la nouvelle institution.
- Autres questions. . Contributions financières pour les frais de réunion ZOOM. . Appréciez 
le groupe d'experts sur l'exercice de rédaction.

 a)- Contributions au renforcement et à la finalisation des statuts et règlements internes de 
l'organisation. 
Sur ce point la présidente a interpeller tous les membres de la chefferie traditionnelle, pour rappeler 
que les statut, le logo et la proposition du nom qui a été envoyé à tout chacun n'a pas toujours pas eu
de retour pour approbation. 

Le Secrétaire général s'est voulu rassurant en disant à la Présidentes que, les statuts ont été 
approuvés par la majorité et qu'ils seraient adoptés définitivement à la prochaine assemblée, quitte à
les faire évoluer au fil du temps. Idem pour le logo et le nom sur lesquels chacun devra donner son 
avis et les adopter. 

b)- Contributions financières pour les frais de réunion ZOOM :
Le secrétaire général a soumis à l'assemblée l'idée émise par sa Majesté Suanu, de souscrire à un 
abonnement pro, pour continuer à utiliser le logiciel Zoom dans de bonnes conditions et plus 
longtemps sans qu'il aie coupure. À ce sujet il a été soumis au communicateur de trouver une 
alternative de liens pour, continuer à faire nos réunions en attendant de trouver une solution à cette 
situation.

c)- Appréciez le groupe d'experts sur l'exercice de rédaction.
La Présidente a réitéré son appel auprès des Rois pourque que, la situation du groupe d'expert qui 
travaille avec elle sur le projet des statuts, du règlement intérieur , des logos, puissent être reconnu 
par la signature d'une lettre, les confirmant dans leurs fonctions.



e)- Condition d'adhésion au sein de la chefferie traditionnelle: 
Bien que n'ayant pas été bien spécifié dans les statuts, il est question de le mentionné par un article. 
Le Communicateur  ROMAIN KOUO, propose que tout membre qui désire rejoindre notre 
organisation, doit prouver sa filiation Royale, son statut dans son pays et le lien avec les autorités de
ce pays. 

Tout membre qui n'a aucune filiation royale et qui veut rejoindre l'organisation, doit être coopté par 
un Roi, qui se porte garant de son statut.

Condition d'adhésion : 
Le Roi Zolani a proposé que qu'on puisse invité d'autres Rois aux prochaines réunions et définir le 
siège de notre future organisation. Il a aussi souhaité que, tout membre fondateur et futur membre 
devrait s'acquitter d'une cotisation de 550$', l' équivalent d'un bœuf selon la tradition.

 L'idée à été approuvée dans l'ensemble mais a fait l'objet de quelques remarques. Il a aussi proposé 
qu'il y ait des permanents au sein de l'organisation, qui seront rémunérés( avec salaire) pour assurer 
son fonctionnement.

A ce sujet Sa majesté Suanu à suggéré qu'un compte bancaire soit d'abord ouvert et que, ceux qui 
auraient des difficultés à payer leur cotisation le fasse en plusieurs fois. le communicateur Romain 
KOUO a proposé qu'il serait souhaitable, de demander à des sponsors de nous accompagner en leur 
soumettant un projet de financement et de l'utilisation de ces ressources. L'idée que le secrétaire 
général à approuvé ainsi que tous les participants.

La présidente Sa Majesté Julie KONGO a annoncé qu'elle, s'apprêtait à faire parvenir des courriers, 
aux Rois du Maroc et du Swaziland et au Président KATEBE, pour voir dans quelles mesures, ils 
seraient capables de nous accompagner. Elle propose que le pré-congrès aie lieu au Swaziland sur 
invitation du prince de ce royaume et que les travaux d'adoption définitive des status, du règlement 
intérieur et de charte de l'organisation, se fasse au BURKINA-FASO son pays.

Rdv est pris pour le dimanche 4 octobre 2020 0 19 HR GMT pour :
1. Adoption des statuts et règlement intérieur, 
2. Invitation de nouveau membres au sein de l'organisation
3. Signé la lettre d'attribution et de reconnaissance de l'équipe d'expert
4. Adopté les courriers que la présidente veut envoyer aux Rois du Maroc et du Swaziland
5. Approuver l'idée de salariés permanents au sein de l'organisation.

Sur ce la réunion a pris fin. 
Romain KOUO In charge of communication



September 30, 2020 meeting report

Context:
Following the reorganization of the traditional chiefdom, The Kings and Queens of Africa meeting 
once a week, to set up the bases for a new organization of the traditional chiefdom, by creating a 
statute and internal regulations.

Were present:
His majesty TANYI Robinson: Cameroon
His Majesty Mkiva Zolani- South Africa
His Majesty Suanu Baridam- Nigeria
Her Majesty Princess Julie Kongo-Burkina Faso
Romain KOUO in charge of communication - Ivory Coast
and Mr BROOK (Ethiopia) who did not stay for technical reasons.

The framework :

The meeting started with a delay due to connection issues.
The agenda was:
- Opening speech by the president and presentation by the secretary general.
- Contributions to the strengthening and finalization of the statutes and internal regulations of the 
organization.
- Agree on the name, logo, organization chart and motto of the new institution.
- Other questions. . Financial contributions for meeting costs ZOOM. . Enjoy the expert panel on 
the writing exercise.

a) - Contributions to the strengthening and finalization of the statutes and internal regulations of the 
organization.
On this point the president called on all the members of the traditional chiefdom, to remind that the 
statute, the logo and the proposal of the name which was sent to everyone has not always been 
returned for approval.

The Secretary General wanted to be reassuring by telling the President that the statutes were 
approved by the majority and that they would be adopted definitively at the next assembly, even if it
means making them evolve over time. Ditto for the logo and the name on which everyone will have 
to give their opinion and adopt them.

b) - Financial contributions for ZOOM meeting costs: The Secretary General submitted to the 
assembly the idea emitted by His Majesty Suanu, to subscribe to a pro subscription, to continue to 
use the Zoom software in good conditions and for longer without having it cut. On this subject it 
was submitted to the communicator to find an alternative of links for, to continue to hold our 
meetings while waiting to find a solution to this situation. c) - Enjoy the expert group on the writing
exercise. The President reiterated her appeal to the Kings so that the situation of the group of 
experts working with her on the draft statutes, internal regulations, logos, can be recognized by 
signing a letter, confirming them in their functions.



e) - Condition of membership within the traditional chiefdom:
Although not well specified in the statutes, it is a question of mentioned by an article. The 
Communicator ROMAIN KOUO, proposes that any member who wishes to join our organization, 
must prove his Royal affiliation, his status in his country and the link with the authorities of this 
country.

Any member who has no royal lineage and who wants to join the organization must be co-opted by 
a King, who vouches for his status.

Membership condition:
King Zolani proposed that we could invite other Kings to the next meetings and define the seat of 
our future organization. He also wished that any founding member and future member should pay a 
membership fee of $ 550 ', the equivalent of an ox according to tradition.

 The idea was broadly approved but received some comments. He also proposed that there be 
permanent staff within the organization, who will be remunerated (with salary) to ensure its 
functioning.

On this subject His majesty Suanu suggested that a bank account be opened first and that those who 
would have difficulty paying their membership fees do so in installments. the communicator 
Romain KOUO suggested that it would be desirable to ask sponsors to accompany us by submitting
to them a financing project and the use of these resources. The idea that the secretary general 
approved as well as all the participants.

President Her Majesty Julie KONGO announced that she was preparing to send letters to the Kings 
of Morocco and Swaziland and to President KATEBE, to see to what extent they would be able to 
accompany us. She proposed that the pre-congress take place in Swaziland at the invitation of the 
prince of this kingdom and that the work of final adoption of the statutes, internal regulations and 
charter of the organization, be done in BURKINA-FASO his country.

Appointment is taken for Sunday October 4, 2020 0 19 HR GMT for:
1. Adoption of the statutes and internal regulations,
2. Invitation of new members to the organization
3. Signed the award and recognition letter from the expert team
4. Adopted the letters that the president wants to send to the Kings of Morocco and Swaziland
5. Approve the idea of permanent employees within the organization.

With that the meeting ended.
Romain KOUO In charge of communication


